

# Rundschreiben Nr. 6/2017

Neubeuern, den 02. September 2017

Grüß Gott liebe Mitglieder, Freunde und Förderer des Bürgerforums Inntal,

Mit diesem Rundschreiben möchte euch die Vorstandschaft über die letzten und kommenden Aktivitäten in und um unseren Verein herum informieren.

Die letzte Informationsveranstaltung des Bürgerforums Inntal am 27.7.17 beim Huberwirt in Raubling, zeigte einmal mehr, dass für viele Bürgerinnen und Bürger im Inntal die Thematik Brenner - Nordzulauf noch nicht von starkem Interesse ist. Offensichtlich ist den Anwohnern im Inntal noch nicht bewusst, welche Ausmaße ein Bauwerk einer neuen Trasse hat. Um einen Vorgeschmack auf das geplante Bauwerk zu geben verweisen wir auf den Informationsfilm der Deutschen Bahn <https://www.youtube.com/watch?v=KtQHOgprQsM>.

Hierbei ist gut ersichtlich was auf uns zukommt.

Die Informationen aus den Vorträgen der Veranstaltung waren sehr detailliert und belegen derzeit, dass es außer dem politischen Willen keine Rechtfertigung für eine neue Trasse durch das Inntal gibt. Siehe [Bericht RO24](#).

Der Planungsdialog der Deutschen Bahn wird weiterhin fortgesetzt, es gibt geringfügige Änderungen die eine Erneuerung des Dialoges suggerieren sollen. In Wirklichkeit bleibt alles beim Alten. Leider zeigt sich auch weiterhin eine ausgeprägte Meinungsverschiedenheit der beteiligten Gemeinden im gemeinsamen und erweiterten Planungsraum. Exemplarisch hierfür ist der Artikel aus dem OVB 26.9.17 " Bahn blockiert Votum über Antrag". Wir leiten euch auch das Schreiben der DB zu diesem Vorgang weiter. Es ist gut zu sehen, wie man sich die Dinge auch schön schreiben kann. Als 3. Dokument übersenden wir den Brief vom Brennerdialog an Frau Ludwig mit dem entsprechenden Kommentar.

**Fazit:** Trotz fehlender Rechtfertigung wird munter weiter geplant, eine richtige Bürgerbeteiligung findet weiterhin nicht statt. Die Deutsche Bahn unternimmt alles um eine ergebnisoffene Planung zu verhindern. Die gesamte Thematik ist in der Bevölkerung noch nicht transparent. Der Verein und seine Mitglieder können und sollten durch Information ihres Umfeldes weiterhin für die Transparenz sorgen.

**Wichtig ist es weiterhin so viele Unterschriften wie möglich zu sammeln.**



## Einladung zur Podiumsdiskussion.

Am Mittwoch den 13. September 2017 um 19:00 Uhr findet eine Podiumsdiskussion in der Beurer Halle in Neubeuern statt. Der Veranstalter ist der Brennerdialog Rosenheimer Land e.V., ein Kooperationspartner des Bürgerforums Inntal, mit welchem wir gemeinsam die Veranstaltung durchführen. Bei der Podiumsdiskussion mit dem Thema Brenner Nordzulauf und Verkehrspolitik im Inntal wird das Podium durch die Bundestagskandidaten der verschiedenen Parteien gebildet. Moderiert wird die Veranstaltung von Florian Schrei (Bayerischer Rundfunk).

**SCHÜTZT UNSERE HEIMAT !**

**BRENNERDIALOG.DE**

in Kooperation mit:  
 Bürgerforum Inntal, Neubuern  
 Bürgerinitiative Nußdorf  
 Bürgerinitiative Prutting  
 Bürgerinitiative brenna tuats, Riederling  
 Bürgerinitiative Rohrdorf  
 Inntalgemeinschaft e.V., Brannenburg

**Brennerdialog  
 Rosenheimer  
 Land e.V.**

► **Podiums-  
 diskussion**

Mittwoch, 13. Sept. 2017  
 19 Uhr  
**Neubeuern** Beuerer Halle  
 Schloßstraße 6  
 Parkplatz P1

► **Teilnehmer:**

MdL **Otto Lederer**, CSU  
**Abuzar Erdogan**,  
 Bundestagskandidat SPD  
**Michael Linnerer**,  
 Bundestagskandidat FDP  
**Korbinian Gall**, Bundestags-  
 kandidat Bündnis90 / Grüne  
**Mary Fischer**, Bundestags-  
 kandidat in Freie Wähler

**Moderation**

**Florian Schrei**,  
 Journalist, Moderator im  
 Bayerischen Rundfunk

**Wir brauchen eure Hilfe.**

Am Samstag den 9.9.2017 treffen wir uns um 9:00 Uhr in der Beurer Halle um diese für die Podiumsdiskussion vorzubereiten. Hierfür benötigen wir noch helfende Hände. Bitte unterstützt uns und gebt Bescheid wer am Samstag den 9. September kommt.

Mit besten Grüßen

Die Vorstandschaft.

